

Mainz, 19.06.2020

## Anfrage 1127/2020 zur Sitzung am 01.07.2020

### **Pflegebetrug in Mainz**

In vielen Kommunen sind Fälle von Betrug in der ambulanten Pflege aufgefallen. So wurden erst am 15.06.2020 in Münster mehrere Täter zu Haftstrafen verurteilt. Auch in Augsburg sind Fälle bekannt geworden. Hierdurch ist ein Schaden in Millionenhöhe entstanden.

Hierzu fragen wir die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung Fälle von Pflegebetrug in Mainz bekannt?
2. Sind Maßnahmen zur Verhinderung von Pflegebetrug in Mainz ergriffen worden?
3. Werden die Pflegedienste, mit denen die Stadt Verträge schließt, überprüft? Wenn ja, wie?

Lothar Mehlhose  
Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Jürgen Wiedenhöfer  
Fraktionsgeschäftsführer